



Cordées de la réussite: Le Rêve d'Icare

publié le 31/05/2024



Les élèves du dispositif des cordées de la réussite se sont rendu au festival aéronautique **Le Rêve d'Icare** à Royan. Une belle occasion pour rencontrer des entreprises, fleurons de la technologie Française comme SAFRAN ou DASSAULT et biens d'autres !

Les élèves ont pu tester leurs réflexes sur des simulateurs de vol.

C'était aussi la dernière sortie de l'année avec les autres établissement encordés. Un dernier échange pour conforter le choix de l'option Sciences de l'Ingénieur en 2nd !

Portfolio

